

Communiqué de presse

01 MAI 2016

Grand Prix de Formule 1 2016 de Russie, Dimanche

Renault Sport Formula One Team a inscrit ses premiers points de la saison 2016 de F1 grâce au pilotage inspiré de Kevin Magnussen. Le danois a fini septième à l'arrivée du Grand Prix de Russie, disputé sur le Sotchi Autodrome. Jolyon Palmer terminait près des points après avoir gagné cinq positions pour se classer treizième.

- Kevin débutait la course en dix-septième place avec des Pirelli supertendres neufs, remplacés par un train de tendres au seizième tour.
- Jolyon prenait le départ de la dix-huitième position, chaussé de supertendres neufs qu'il échangeait pour des tendres frais au quatorzième passage.

Kevin Magnussen - R.S.16-02 n°20 - Grille: 17e - Arrivée: 7e

« C'est vraiment génial de marquer ces premiers points pour l'équipe. Je sais à quel point tout le monde travaille dur cette saison. J'ai pris un excellent départ avant de perdre quelques positions dans le premier virage à cause du tête-à-queue qui s'est produit devant moi. J'ai ensuite attaqué fort toute la course durant, réalisé de beaux dépassements et connu un arrêt au stand parfait de la part de l'équipe. Nous avons été un peu chanceux aujourd'hui, mais je ne vais pas m'en plaindre, nous avons aussi joué de malchance dans le passé! »

Jolyon Palmer – R.S.16-01 #30 – Grille : 18e – Arrivée : 13e

« C'est super que l'équipe obtienne ses premiers points de l'année et je suis ravi de constater nos progrès tangibles avec la R.S.16. Aujourd'hui, Kevin a montré ce que nous pouvions faire et c'est une bonne référence pour les prochaines courses. Dans l'ensemble, nous avons appris beaucoup de choses positives ce week-end et je pense que nous pouvons nous appuyer sur de nombreux aspects pour les futures courses. »

Fred Vasseur, Directeur de la Compétition

« Tout le monde avait pris sur soi après le Grand Prix de Chine. Se placer confortablement dans le top dix sur un circuit où nous ne nous attendions pas à exceller témoigne donc de la résolution de chacun au sein de l'écurie. Kevin a effectué une superbe course et nous ne pouvions pas lui demander plus. Jolyon n'a pas exactement eu les mêmes opportunités, mais il a également livré une belle prestation. Un grand merci à toute l'équipe d'Enstone et de Viry pour leurs efforts continus. »